

LLAMAN A COLABORAR EN LA CAMPAÑA SOLIDARIA DE ESTE AÑO

Teletón Coquimbo celebra 22 años transformando vidas en la región

Desde su apertura en 2003, el instituto ha brindado más de 48 mil atenciones anuales a cerca de 1.700 niños, niñas y jóvenes con discapacidad, siendo un pilar en la rehabilitación y apoyo integral para familias de todo el territorio.

EQUIPO EL DÍA / Coquimbo

Este viernes 25 de abril, el Instituto Teletón de Coquimbo conmemorará 22 años de compromiso inquebrantable con la rehabilitación infantil en la Región de Coquimbo. Desde su apertura en 2003, el centro se ha consolidado como un referente en atención especializada, acogiendo a niños, niñas y jóvenes de diversas comunas, incluidas zonas rurales y de difícil acceso.

Con un equipo humano compuesto por cerca de 50 profesionales, téc-



Desde su apertura en 2003, el centro se ha consolidado como un referente en la atención especializada de niños, niñas y jóvenes de diversas comunas.

EL DÍA

nicos y personal de apoyo, Teletón Coquimbo realiza anualmente más de 48 mil atenciones, entregando no solo tratamientos médicos y terapias de alta calidad, sino también un acompañamiento humano y cercano que marca la diferencia en la vida de las familias.

En 2024 el instituto realizó más de 60 cirugías, entregó cerca de 1.500

órtesis y prótesis, y proporcionó más de 200 ayudas técnicas, reafirmando su compromiso con una rehabilitación integral. Ese mismo año, obtuvo la acreditación oficial de la Superintendencia de Salud, reconocimiento que destaca la excelencia y calidad de su labor.

"La vocación y la cercanía son el sello que define a nuestro equipo. Nos mueve la convicción de que cada atención puede transformar una vida", afirma Zoia Pedrero, directora del instituto.

Además de la atención clínica, Teletón Coquimbo impulsa actividades, ta-

lleres y exposiciones que fortalecen la inclusión social y el vínculo con la comunidad.

De cara a 2025, el desafío es seguir creciendo y optimizando recursos para responder de forma aún más eficiente a las necesidades de sus pacientes. Teletón agradece el apoyo constante de la comunidad regional e invita a todos a sumarse a la próxima campaña solidaria, que se realizará el 28 y 29 de noviembre.

Para más información y conocer cómo colaborar, se puede visitar la web www.teleton.cl/transparencia.

AVISO DE REMATE

El 2º Juzgado de La Serena, ubicado en Rengifo 240, rematará el 13 de mayo de 2025 a las 11:30 hrs, la Oficina N°415 del cuarto piso, la Bodega N°1 del primer subterráneo y el Estacionamien-